

**Van:** tk-11851@free.splio.com namens Sarie Abdeslam <sarie@dounia-news.be>  
**Verzonden:** zondag 13 januari 2013 11:01  
**Aan:** Veerle Solia  
**Onderwerp:** Edition du 13 janvier 2013

**Dounia News** Revue de presse hebdomadaire

Maroc Belgique Europe Agenda

Edition du 13 janvier 2013

**En Bref**

**Maroc**  
**Date du Bac**  
 La date du baccalauréat 2013 toutes branches confondues ce sera les 11, 12 et 13 juin. Annonce faite par le ministère marocain de l'éducation nationale. Pour la session de rattrapage du Bac du 9 au 11 juillet.

**Construction automobile**  
**Tata et Nissan**  
 Renault a ouvert la voie avec l'usine de Tanger-Med, dont la capacité est d'atteindre quelques 300.000 véhicules cette année 2013. Cela donne des idées évidemment à deux autres constructeurs automobile, l'indien Tata et le japonais Nissan.

**Microsoft**  
**La fin de Live Messenger**

**Zone de liberté d'expression**

 LE MÉMORANDUM DE L'ISTIQLAL À BENKIRANE ET LES MRE ENTRE REPROCHES ET AUTOCRITIQUE  
Par Abdelkrim BELGUENDOUZ  
Dernièrement, la remise à Rabat par le Parti de l'Istiqlal le jeudi 3 janvier 2013 d'un mémorandum au chef du gouvernement Abdelilah Benkirane ainsi qu'aux responsables des partis politiques marocains de la majorité dont il fait partie et sa présentation à la presse est un événement politique et médiatique très important. Élaboré un an après la constitution du gouvernement et 100 jours après la tenue du 16e congrès du Parti de l'Istiqlal qui a vu l'élection de Hamid Chabat en tant que secrétaire général, l'intérêt de ce document vient du fait qu'il constitue une réflexion sans complaisance concernant l'action gouvernementale avec ses atouts, mais surtout ses faiblesses et ses dysfonctionnements dans divers secteurs ainsi qu'une somme de propositions alternatives pour remédier aux insuffisances relevées.  
Lire la suite :  
<http://akhbardounia.wordpress.com/category/abdelkrim-belguendouz/>



La messagerie instantanée de Microsoft s'arrête le 15 mars prochain. Les millions d'utilisateurs de Live Messenger devront passer sur Skype à cette date.

## Abonnement

Votre email



## "MAROXELLOIS" ET DÉONTOLOGIE

Parceque des sites sont des espaces de liberté d'expression et que certains ne partagent pas - ou plutôt ne partagent plus- certaines analyses,doit-on pour autant,pour être selon l'expression plus royaliste que le roi,caractériser ces sites,qui tiennent jalousement à leur indépendance ,comme ayant des "liens très profonds d'inféodation au CCME " ?

Les remarques gratuites et pour le moins désobligeantes de l'auteur du texte ,auquel renvoie le lien ci-après,laissent perplexes...

Bruxellois ? Sûrement ! Mais pas représentatif des Bruxellois ouverts ! Un étrange Bruxellois !

Rédacteur en chef du "Maroxellois",respectueux des règles élémentaires de déontologie ? Sûrement pas !

Abdelkrim Belquendouz

Universitaire à Rabat,chercheur spécialisé en migration

*Lire l'article de Khalil Zeguendi :*

Belquendouz rentre dans le rang -Un étrange immigré ( MRE )

<http://bruxellois-surement.blogspot.com/2013/01/belquendouz-rentre-dans-le-rang.html?m=1>

Mes meilleurs voeux pour l'an 2013 et merci de nous tenir régulièrement informés.

Un thème retient particulièrement mon attention: S'interroger sur les causes de l'islamophobie

de religion ou d'ethnie jusqu'à la crise qui nous secoue encore. Ensemble, chrétiens et musulmans, nous cherchons à comprendre cette vague de haine irraisonnée et nous cherchons à nous rapprocher. Tout ce qui est publié dans ce sens nous intéresse.

Merci encore. Michèle Zeneb Ouattara (je suis chrétienne d'origine, mon mari décédé était musulman, nous avons toujours prié ensemble, sa famille m'a donné un nom musulman sans m'obliger à me convertir - aujourd'hui je me sens un peu "au-dessus des religions", je prie dans une mosquée, dans une église ou dans un temple sans problème).

M. le rédacteur en chef de "Dounia News", M. Abdeslam Sarie



La semaine dernière a eu l'hommage à M. Mohamed Dahiri par la Ligue arabe , « en reconnaissance de l'importance du rôle qu'il a joué , au cours des vingt dernières années, pour la défense des expatriés arabes en Espagne, ainsi que pour son rôle dans la défense des questions légitimes et justes du monde arabe , en tant qu'associatif et acteur pour la défense des droits de l'homme et membre actif dans des institutions européennes et internationales. »

Étant donné l'importance de l'acte, non seulement l'hommage, mais nous sommes tous concerné en tant que diaspora marocaine ainsi que notre pays d'origine, mais aussi l'importance des compétences marocaines immergé dans les pays d'accueil et en particulier en Espagne, malheureusement souvent ignorée par les médias officiels.

Veuillez trouver ci-joint ci-joint le communiqué et l'image de la remise du prix et une brève biographie de l'honoré.

Pour plus d'infos : Addiffatayn-Las Dos Orillas (ADINCO\*)

النقاوة للهجات والتنمية وار وحات فترين



Maroc	Haut
<p></p> <p><b>L'Etat recrute en masse dans la fonction publique</b></p> <p>L'administration publique recrute 150 chefs de division et 598 chefs de service. Les départements qui ont lancé le plus grand nombre d'appels à candidature sont l'Agriculture et la pêche, l'Equipment et le transport ainsi que les Affaires étrangères et la Santé. D'autres appels à candidature sont également lancés pour des grades supérieurs. En tout, pour les établissements publics, les besoins s'élèvent à plus de 1.300 postes !</p> <p>Lire la suite : <a href="http://www.lecourrierdelatlas.com/388708012013Maroc-L-Etat-recrute-en-masse-dans-la-fonction-publique.html">http://www.lecourrierdelatlas.com/388708012013Maroc-L-Etat-recrute-en-masse-dans-la-fonction-publique.html</a></p> <hr/> <p></p> <p><b>La militante associative marocaine Saida Rattab primée à Rome</b></p> <p>La militante associative marocaine Saida Rattab a reçu le Prix de Rome-capitale des femmes, qui récompense l'excellence féminine dans divers domaines. Ce Prix, qui en est à sa deuxième édition, a été attribué à Mme Rattab pour l'action qu'elle mène pour la défense des droits des femmes immigrées, dans le cadre de l'association ACMID des femmes marocaines en Italie, présidée par la députée italienne d'origine marocaine, Souad Sbai.</p>	



### *Le Corbeau et Maglor.fr*

Un inconnu dans un mail commet un péché,  
Ecrit avec un Bic un message.  
Maître Maglor, par l'instinct alléché  
Lui tint à peu près ce langage :  
« Hé ! Bonjour, Monsieur du Corbeau.  
Que vous êtes naïf ! Vous me prenez pour un marceau !  
Sans mentir, si votre bagage  
Se rapporte à votre commérage,  
Vous êtes l'idiot du village de ces sournois. »  
À ces mots, l'inconnu ne se sent pas de joie ;  
Et pour montrer son désarroi,  
Il essaye de s'excuser, mais reste sans voix.  
Maglor ses saisit, et dit : « Mon pauvre maître-chanteur,  
Apprenez que tout honnête médiateur  
Ne digère pas facilement la mauvaise croute :  
Cette leçon vaut bien un tapage, sans doute. »  
L'inconnu, honteux, mais sans scrupule  
Va chercher un autre lieu pour écrire son message incrédule

**Wakeup**



**K1 : Abdellah EZBIRI vise le titre mondial ce lundi au Japon.**

Le franco-marocain Abdellah EZBIRI s'est envolé vendredi pour le Japon qui abritera une des prestigieuses rencontres K1. Il sait que ce lundi 14 janvier 2013 il n'en restera qu'un seul pour décrocher le titre de champion du KRUSH et du Monde. Le champion d'Europe de la discipline affrontera le japonais Yuji NASHIRO qui

reste sur une défaite mais a battu auparavant Albert KRAUS et remporté le titre de champion du K-1 MAX JAPAN. Ils seront engagés dans le tournoi des -67kg, une épreuve à élimination directe qui n'est pas sans rappeler les grandes heures du K-1.

Contact : Coach FOUAD EZBIRI - 0033 644246484

<http://www.youtube.com/watch?v=Im5VjcdqnEq>

## Belgique



### La finance islamique, sans préjugés, SVP

Tordons le cou à des idées ancrées dans l'inconscient collectif car, s'agissant d'Islam, la raison cède souvent pas à la passion et tout devient subitement suspect.

Il y a peu, Benoît Cerexhe, le ministre de l'Economie de la Région bruxelloise, annonçait l'envoi d'une mission dans le Golfe en vue du déploiement de la finance islamique en Belgique. En période de crise, attirer les capitaux afin de soutenir la relance relève du bon sens. Cette annonce a pourtant suscité de nombreuses réactions aussi bien de la part d'élus qu'au sein de la population. Il serait donc utile de tordre le cou à des idées ancrées dans l'inconscient collectif car, s'agissant d'Islam, la raison cède souvent le pas à la passion et tout devient subitement suspect.

<http://www.lalibre.be/debats/opinions/article/788801/la-finance-islamique-sans-prejuges-svp.html>

[Haut](#)



### 4 838 nouveaux Belges l'an dernier, via naturalisations

Ce sont les chiffres fournis par la Commission des naturalisations de la Chambre, alors que la loi pour obtenir la nationalité belge s'est durcie depuis ce 1er janvier 2013.

La Commission des naturalisations de la Chambre a accordé l'an dernier la nationalité belge à 4 838 demandeurs, ajournant la requête de 3 565 autres ressortissants étrangers et rejetant celle de 4 462 autres. En 2011, la Commission avait accordé la naturalisation à 4 208 personnes, l'ajournant dans 2 339 cas et la refusant à 1 596 demandeurs. Depuis 1998, cette même Commission a accepté la naturalisation de 99 339 personnes tout en rejetant 32 578 demandes.

[http://www.levif.be/info/actualite/belgique/4-838-nouveaux-belges-l-an-dernier-via-naturalisations/article-4000230135960.htm?nb\\_handled=true&utm\\_medium=Email&utm\\_source=Newsletter-07/01/2013&utm\\_campaign=Newsletter-RNBDAGLV](http://www.levif.be/info/actualite/belgique/4-838-nouveaux-belges-l-an-dernier-via-naturalisations/article-4000230135960.htm?nb_handled=true&utm_medium=Email&utm_source=Newsletter-07/01/2013&utm_campaign=Newsletter-RNBDAGLV)

## Europe

[Haut](#)



Suisse

#### On l'appelait "projet Maghreb"

Le renvoi des délinquants nord-africains de Genève est au point mort, selon Le Matin\*, qui semble confirmer les rumeurs qui couraient depuis plusieurs semaines sur le démantèlement du dispositif "Maghreb". Lancé en 2011, il prévoit 30 retours volontaires par an. Or, "on est visiblement loin du compl! te", note le quotidien, qui explique que personne ne peut dir! e avec précision combien de ressortissants originaires d'Afrique du Nord, délinquants multirécidivistes, sont retournés dans leur pays avec une prime de 4000 francs. Les plus optimistes évoquent le chiffre de 25. Les plus sceptiques hésitent entre 5 et 10. "La montagne a accouché d'une souris", juge le président du MCG, Roger Golay. Quant à l'Office fédéral des migrations, il n'a pas souhaité faire de commentaires, estimant qu'il s'agit d'une affaire cantonale.

\* <http://www.lematin.ch/suisse/algerien-tente-obtenir-10000-francs-letat/story/20682828>



#### Islamophobie : campagne de dé-diabolisation en Allemagne et en Autriche

Pour lutter contre l'islamophobie rampante en Europe, des organisations musulmanes basées en Allemagne et en Autriche ont eu l'idée de mieux faire connaître l'islam en affichant dans des panneaux publicitaires les hadiths du Prophète Mohamed. Cette campagne d'affichage a été lancée pour contrecarrer les discours de diabolisation sur-médiatisés par les partis d'extrême droite et certains partis de gauche ouvertement islamophobes, cachant mal leur xénophobie.

<http://blogs.mediapart.fr/blog/rachid-barbouch/070113/islamophobie-campagne-de-de-diabolisation-en-allemagne-et-en-autric>



Soutien aux Sans-Papiers  
grévistes de la faim à Lille  
AMDH-Nord/France adresse

une lettre ouverte à ce sujet au Président de la République.

Nous souhaitons que chacun de nous puisse faire un geste de solidarité en envoyant la lettre ci-dessous (et en pièce jointe) au Président de la république,

soit par voie postale au 55 rue du Faubourg Saint Honoré 75008 Paris (en signant et sans timbre!),

soit par courrier électronique (avec un copier/coller de la lettre et en remplissant les champs requis nom, prénoms etc..ainsi qu'à titre personnel ou en tant que membre d'une asso ou syndicat..) sur cette page de l'Élysée:

Voir le contenu de la lettre :

[http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog\\_basic/index.php?p=802](http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=802)



#### "Voeux AMDH 2013"

L'Association Marocaine des Droits Humains (AMDH-Nord/France) a le

plaisir de vous inviter à la soirée "Voeux AMDH 2013" qui aura lieu le vendredi 25 janvier 2013 de 18h à 22h00 à la Maison Des Associations de Tourcoing (100 rue de Lille, Tourcoing / Metro: Tourcoing centre)

Au programme:

Présentations des voeux de l'AMDH-Nord/France (cp)

soirée musicale

Pot d'Amitié

Surprises.. et Prises de paroles des différentes Associations amies.

Entrée Libre.



## Un rapport de l'OCDE pointe le retard de l'Hexagone en matière d'intégration des immigrés.

La France fait figure de mauvais élève pour l'intégration de ses immigrés, selon un récent rapport de l'OCDE [1]. Avec 11 % de ses habitants nés étrangers à l'étranger, elle se situe dans la moyenne des pays de l'OCDE. En revanche, le taux de chômage des immigrés y est supérieur à la moyenne : 14,5 %, contre 11,9 % en 2010. De même pour le pourcentage de personnes vivant en situation de pauvreté : 21 % des personnes vivant dans un ménage immigré en France sont dans ce cas, contre 17,3 % en moyenne dans l'OCDE. Quant aux enfants d'immigrés, leurs performances scolaires sont un peu inférieures à la moyenne en France. Et leur taux de chômage (15,6 %) est supérieur (13,8 %).

[http://www.alternatives-economiques.fr/integration--peut-mieux-faire\\_fr\\_art\\_1183\\_61931.html](http://www.alternatives-economiques.fr/integration--peut-mieux-faire_fr_art_1183_61931.html)



«L'Europe a un temps de retard sur le printemps arabe»

Les Frères musulmans en campagne

– Que devrait faire l'Europe?

– Elle pourrait envisager un plan Marshall au profit de ces Etats, à condition qu'ils acceptent de progresser sur la voie démocratique. Elle doit veiller à ce que les nouveaux régimes appliquent les valeurs portées par les révoltes. C'est le moment de dire: «Ne trahissez pas vos principes.» Il faudrait installer un mécanisme qui permette de vérifier le processus électoral, l'application de la transparence et de l'Etat de droit. Cette surveillance doit s'appliquer au moment où le pays élabore une nouvelle Constitution et crée de nouvelles lois. A la fin du mois se tiendra le G8, auquel est conviée la Tunisie. Le premier ministre tunisien [Béji Caïd Essebsi], conscient des enjeux, a enjoint à la population de rétablir la sécurité pour être aidée.

<http://www.letemps.ch/Page/Uuid/94d3019e-7cd5-11e0-9c26-139562b7c398%7C1#.UO5oFOOsDng>

Nous comptons sur votre présence et faites tourner le message...pour que nous fassions, ENSEMBLE, de cette année 2013 une année de solidarité et de lutte en faveur des droits humains ici et ailleurs!

## Islamophobie : le CFCM retire sa plainte contre Copé

Le Conseil français du culte musulman (CFCM) a fini par lâcher prise. Abdellah Zekri, président de l'Observatoire de l'islamophobie au sein du CFCM, a annoncé, mardi 8 janvier, que l'instance allait retirer sa plainte contre le président de l'UMP, Jean-François Copé.

[http://www.saphirnews.com/Islamophobie-le-CFCM-retire-sa-plainte-contre-Cope\\_a16014.html](http://www.saphirnews.com/Islamophobie-le-CFCM-retire-sa-plainte-contre-Cope_a16014.html)

## COMMUNIQUE de

**Mohammed Moussaoui et Jean-François Copé**

Le Conseil Français du Culte Musulman a reçu, ce mardi 8 janvier, au siège du CFCM à Paris, M. Jean-François Copé.

Par cette visite, M. Copé a souhaité apaiser les sentiments des musulmans de France fortement heurtés par la polémique liée au contresens qui a conduit à altérer ses propos tenus au mois d'octobre dernier.

Le CFCM, qui a déposé plainte via son Observatoire contre l'islamophobie, a rappelé à M. Copé combien les musulmans de France ont été choqués de voir caricaturé le jeûne de Ramadan, pratique religieuse musulmane importante.

Conscient du traitement médiatique réservé à ses déclarations et de leur impact, M. Copé a tenu à exprimer ses regrets aux musulmans de France qui ont pu être heurtés dans leurs sentiments ou stigmatisés à travers cette polémique.



### **Islamophobie. À l'abri des stéréotypes**

Une cinquantaine de personnes ont participé au débat organisé par la Cimade, hier soir à la MPT de Penhars.

Sur le thème de l'islamophobie, les échanges, francs et décomplexés, ont duré 2h30. Bien loin des clichés habituels. Si certains croient que le meilleur moyen de

combattre l'islamophobie est de ne pas en parler, une cinquantaine de personnes qui pensaient tout le contraire se sont réunies, mardi soir à la MPT de Penhars. «L'islamophobie, ce n'est pas critiquer la religion musulmane, c'est discriminer un musulman», commence par définir Tahar Mamouni, du comité contre l'islamophobie. Son association estime la hausse de ce type d'actes à près de 50% en 2011

<http://quimper.letelegramme.com/local/finistere-sud/quimper/ville/islamophobie-a-l-abri-des-stereotypes-10-01-2013-1967491.php>

### **Des représentants du culte musulman en France poursuivent Jean-François Copé en justice.**

Des représentants du culte musulman en France ont affirmé mercredi leur volonté de poursuivre en justice le secrétaire général de l'UMP (droite), Jean-François Copé, pour ses propos jugés diffamatoires et discriminatoires envers les musulmans, au cas où le Conseil du culte musulman en France (CFCM) venait à retirer sa plainte à ce sujet.

Lire la suite :

[http://www.lexpressiondz.com/linformation\\_en\\_continue/167001-des-representants-du-culte-musulman-en-france-poursuivent-jean-francois-cope-en-justice.html](http://www.lexpressiondz.com/linformation_en_continue/167001-des-representants-du-culte-musulman-en-france-poursuivent-jean-francois-cope-en-justice.html)

A cette occasion, M. Copé, qui a exprimé son attachement au principe de laïcité qui impose notamment le respect de toutes les convictions, a tenu à faire savoir que ses propos ne visaient nullement à caricaturer une pratique religieuse musulmane mais seulement à dénoncer les comportements de ceux qui instrumentalisent l'islam à des fins contraires aux principes et aux valeurs de la République.

Le CFCM, qui prend acte de cette rencontre et de l'échange qui s'est en suivi avec M. Copé, entend retirer la plainte déposée pour diffamation.

Tout en rappelant sa volonté de pouvoir entretenir des rapports sereins et constructifs avec tous les acteurs politiques de notre pays, le CFCM forme le vœu que ces derniers puissent mesurer davantage la portée de leurs propos et de leurs déclarations et d'éviter toute forme de stigmatisation qui peut fragiliser la cohésion nationale.

Par ailleurs, le CFCM réaffirme sa détermination pour lutter aux côtés de tous les républicains contre toutes les formes d'intégrisme et d'extrémisme et considère que cette lutte légitime et nécessaire ne doit pas se transformer, au prix d'amalgames, en la stigmatisation d'une composante de la nation.

Fait à Paris, 9 janvier 2012

Mohammed MOUSSAOUI

Jean-

François COPE

Président

du

CFCM

Président de l'UMP

## Agenda

[Haut](#)

### Conférence internationale

#### "Migrations et développement"

La 6-ème Conférence internationale "Migrations et développement" de l'Agence française de développement (AFD) et de la Banque mondiale (BM) abordera la question de l'impact des migrations internationales sur les résultats économiques et sociaux des pays en développement.

*les 18 et 19 mai*

*Université Al Akhawayn d'Ifrane*

Un appel à contributions est d'ores et déjà lancé pour enrichir les travaux de ce colloque, dont une sélection d'articles sera considérée pour un numéro spécial de la prestigieuse revue économique "The Scandinavian Journal of Economics". Pourront être sélectionnés des articles traitant des "diasporas et des externalités qu'elles créent, des migrations de retour, des liens entre migrations, commerce et investissements, de la fuite des cerveaux, des liens entre les migrations et le développement dans les pays du Moyen-Orient et d'Afrique du Nord, des liens entre migrations et changements technologiques et institutionnels, des liens entre migrations et santé ou encore des effets de l'émigration sur la pauvreté, les inégalités ou la formation de capital humain dans les pays de départ".

<http://www.afd.fr/home/recherche?actuCtnId=91588>

### Colloque

**jeudi 6 juin 2013, - samedi 8 juin 2013,**

#### **Religion et l'état**

Logiques de la sécularisation et de la citoyenneté en islam

L'objectif de ce colloque est de fournir des clés de compréhension des transformations des sociétés arabo-musulmanes qui correspondent à maints égards à des formes alternatives et endogènes de sécularisation et de citoyenneté. Autrement dit, de nombreux observateurs sont actuellement confrontés à une réalité empirique –

**asbl Centre Culturel Arabe en Pays de Liège**

#### **COMMUNIQUE DE PRESSE**

#### **Projection-Débat**

**« Les Gnawa : « La nuit de la possession » de Frank Cassenti »**

En ce début d'année 2013, le Centre Culturel Arabe en Pays de Liège reprend ses activités culturelles en vous proposant de découvrir le magnifique documentaire sur les Gnawa. Mais qui sont les Gnawa ? Etymologiquement, un gnawa serait « un homme provenant de l'Afrique noire ». Ce sont donc des descendants d'esclaves de l'Afrique de l'Ouest (Soudan, Mauritanie...) qui sont restés au Maghreb tout en préservant leur patrimoine culturel par leur rite musical et thérapeutique. Les maîtres musiciens des Gnawa sont appelés les « māallems ».

Samedi 19 janvier 2013 à 20h

au CCAPL - Rue Henri Orban 1 – 4030 Grivegnée

P.A.F. : 1 euro / Gratuit pour membres, chômeurs, étudiants et Art. 27

Un verre de thé à la menthe vous sera

notamment les bouleversements sociopolitiques survenus en 2011 dans le monde arabe – face à laquelle ils constatent un déficit d'énoncés théoriques et de concepts opératoires. La finalité de ce colloque est de regrouper sous une thématique commune, celle des logiques de la sécularisation et de la citoyenneté, un certain nombre d'hypothèses et de travaux exploratoires.

Entrée libre

Auditorium Jacques-Freymond, Site Barton, 132 rue de Lausanne

---

#### **L'immigration des travailleurs et les politiques migratoires**

**Conférence de Patrick Weil, ACT - AD13, 24 janvier 2013, Marseille**

La politique de l'immigration en France est produite par l'histoire. Quel est le cadre de son évolution ? C'est ce que Patrick Weil développera en montrant les étapes de sa construction entre 1930 et 1945 les enjeux politiques et leurs impacts.

#### **L'immigration des travailleurs et les politiques migratoires**

Conférence de Patrick Weil

Jeudi 24 janvier à 18h30

Archives départementales - 20, rue Mirès - 13003 Marseille

---

#### **Spectacle : Barbès Café**

Samedi 26 Janvier 2013, 20h.

Plein tarif : 12 euros / Tarif réduit : 9 euros

Réservations : 01 53 59 64 30 - [reservation@histoire-immigration.fr](mailto:reservation@histoire-immigration.fr)

Un spectacle musical, théâtral et historique sur l'immigration algérienne en France racontée à travers l'histoire de ses artistes, de ses musiques et de sa culture.

En savoir plus

<http://www.histoire-immigration.fr/2012/5/barbes-cafe>

---

#### **ACTION CHERCHE CITOYEN AU CAFE: TAHA ADNAN ET NELE VAN DEN BROECK**

offert

Téléphone : 04/ 342 78 84 - Gsm : 0497/ 16 79 09

Email: [info@ccapl.be](mailto:info@ccapl.be) - Site internet: <http://www.ccapl.be>

---

#### **Soirée Gala Rire Solidaire**



Forte du succès des précédentes éditions, l'Association KeepSmiling organise une quatrième soirée du Rire Solidaire à l'espace Reuilly 75012 Paris! Tout comme les précédentes éditions, les bénéfices de cette soirée de solidarité seront dédiés à l'accompagnement d'enfants en situation de rue dans notre centre d'accueil du jour, mis en place par l'association à Marrakech. Le parrain de ce Gala du rire n'est autre que le pionnier de la comédie marocaine Hassan EL FAD. Ce grand artiste engagé consacre ainsi ...son talent pour soutenir la cause des enfants en situation de rue. Et en hommage à cette enfance en détresse qui souffre en silence, le Show de Hassan EL FAD sera sur son enfance à Casablanca. Un spectacle dont il a choisi comme nom «Ain Sebâa». D'autres jeunes talentueux humoristes partageront la scène avec le parrain du spectacle : EKO, Mohammed

Dans différents cafés - avec leurs spécificités et leurs publics - nous invitons deux artistes Bruxellois. Ils se rencontrent pour la première fois pour créer quelque chose de nouveau. Le résultat de leur échange artistique y sera exposé.

Taha Adnan, poète qui a écrit, entre autre, "Je Hais L'amour" et Nele Van Den Broeck, actrice et musicienne, seront les premiers dans cette série d'Action cherche citoyen au café. Comédien Ramzi Zergane entre en conversation avec le duo.

Quand? 16 février 2013 - 15h00

Où? Averroes, Avenue Leopold II 95, Molenbeek

Prix? Gratuit

Langue? NL, FR & AR

#### **QUAND M'EMBRASSERAS-TU?**

**D'après les poèmes de Mahmoud Darwich**

Sur fond de tapis d'Orient, deux musiciens, un plasticien, la présence et le chant puissant d'Abdelwaheb Sefsaf font écho aux écrits de Mahmoud Darwich. La poésie, une fresque en cours de réalisation, une voix et la musique inspirée de chants traditionnels arabes se mêlent pour chanter la beauté du monde. La parole de Mahmoud Darwich se déploie en mots et en peinture pour raconter la Palestine, son histoire, sa lumière et ses hommes. Ici, il ne s'agit pas de prendre une position politique sur un conflit, mais de marcher dans les pas d'un poète qui a continué, malgré le désespoir, à cherir la terre, sa beauté et par-dessus tout, à évoquer l'amour. Le metteur en scène Claude Brozzoni met en lumière et en musique cette langue qui chante l'amour, la fraternité et la joie.

Au Théâtre 140, Avenue Eugène Plasky 140 à 1030 Bruxelles.

Bruxelles Laïque offre à ses membres ou sympathisants des places gratuites pour chacune des 3 dates. Contactez-nous par téléphone au 02/289.69.00 ou par mail à [bruxelles.laique@laicite.be](mailto:bruxelles.laique@laicite.be)

Partenariat : Théâtre 140 - Bruxelles Laïque

plus d'informations

[http://www.theatre140.be/index.php?mact=Agenda.cntnt01.DetailEvent.0&cntnt01id\\_event=75&cntnt01returnid=58](http://www.theatre140.be/index.php?mact=Agenda.cntnt01.DetailEvent.0&cntnt01id_event=75&cntnt01returnid=58)

Nouar, Frank Truong et d'autres ...

Rendez-vous le Vendredi 18 Janvier 2012

Espace REUILLY : 21 Rue Hénard - 75012

Paris

Métro : Dugommier et Montgallet

Prévente sur Fnac &

<http://www.weezevent.com/RireSolidaireIV>

Prévente à partir de 18 euros - Groupe (x4) 80euros- Sur place 29euros

Infoline : 00 33 (0)6 61 89 01 86 / 00 33

(0)6 58 41 68 10

#### **Migrants, Roms : parlons-en**

**Rencontre-débat**

« Il est normal d'avoir des craintes et des peurs, mais il est dangereux de se laisser guider par elles, et plus encore d'en faire une politique qui risque alors de n'être que la politique du pire et du mensonge. Ce qui est gênant, ce n'est pas d'avoir des questions sur "les autres", c'est de ne pas pouvoir les poser et en discuter sereinement.

Les Roms, Gitans, Manouches ou autres, "premier peuple européen" et "peuple sans terre", sont partout rejetés. Leur présence dérange, fait peur. Depuis toujours reconnus comme artistes et musiciens, artisans faisant toutes sortes de métiers, principalement ceux qui se perdent,

### **La Soirée annuelle de Unis-Libre**

Vous êtes invité pour passer une soirée en famille ou entre amis à la soirée annuelle de la coordination Europe Unis-Libre - Soirée Orientale - Buffet Chaud et boissons sans alcool à Volonté - Coin Chicha - Avec Orchestre DJ et danseuse Orientale

Le Samedi 19 Janvier 2013 à 20 Heures

A la salle le Ryriad à Villeneuve le Roi

PAF : 35 euros par personne

Un Grand buffet à Volonté, Chaud et Froid

ü 10 Entrées

ü 5 Plats

ü Divers Desserts

ü Boissons sans alcool à volonté

Venez danser sur toutes les Musiques du Maghreb

Rai - Chabi - Kabyle, Charqi

Adresse : 52 Rue Raoul Delattre - 94290 VILLENEUVE-LE-ROI (France)

Accès transport : RER à 300 m de Gare de Villeneuve- Saint-Georges

montreurs d'ours et artistes de cirque, ils sont aussi considérés partout comme un « trouble à l'ordre public ».

Quel est ce peuple, d'où vient-il, pourquoi n'est-il jamais intégré ? Il a sa langue et ses coutumes que nous ne comprenons pas. Sont-ils français, roumains, yougoslaves... ? Que font-ils ici et ailleurs ? Que veulent-ils ? Comment et de quoi vivent-ils ? »

Migrants, Roms : parlons-en

Mardi 29 janvier à 18h30

Foyer du Troisième âge - Maison du Peuple  
- 13120 Gardanne

Le débat sera animé par

Jean-Pierre Cavalié, délégué régional de la CIMADE,

Marc Durand, membre de la LDH, vice-président de Rencontres Tsiganes,

Thierry Destremau, aumônier diocésain des Roms, Tsiganes et Gens du Voyage

---

**Premier Salon Musulman de Bruxelles pour Femmes**

**«Les Perles de la Oumma» organise son premier salon exclusivement réservé aux femmes.**

*Programme*

Espace shopping: cosmétique, calligraphie, bijoux, produits naturels, vêtement

Espace restauration  
Espace prière  
Espace bricolage pour les enfants de 5 à 12 ans.  
Prix: 3 euros – gratuit pour les moins de 12 ans.

Date : le dimanche 3 février de 13h à 19h  
Adresse : 93, Boulevard Emile Bockstael - 1020 Bruxelles  
Lieu : Salle Bord d'Eau

#### **Invitation**

#### **La Participation des Marocains du Monde dans la vie politique**

Dimanche 13 Janvier 2013 de 14h30 à 19h  
Salle 8 MAI 1945  
Place du 8 Mai 1945 - 92500 Rueil Malmaison

La mobilité internationale des Marocains du Monde est devenue un enjeu stratégique sur tous les plans «Politique, Economique, Social, Culturel...», avec une concurrence acharnée pour leur captation, entre d'une part les pays industrialisés et d'autre part, leur pays d'origine.

- 1- Faire un état des lieux des différentes institutions aux services des Marocains du Monde.
- 2- Partager les conclusions de l'audit

mené par l'OFMII

3- Présenter le projet du parti PIP «En cours de construction au Maroc»

4- Établir un plan d'action à suivre pour pousser le gouvernement à voter les lois organiques dédiées au Marocains du Monde.

Pour atteindre ces objectifs, nous organisons plusieurs événements dont le premier se tiendra : Le Dimanche 13 Janvier 2013 à la Salle 8 MAI 1945, Place du 8 Mai 45, Rueil Malmaison.

Informations :

Inscriptions se font sur le site :

<http://www.ofmii.net/>

Bus de porte Maillot: 244 (arrêt 8 MAI 1945) 24mn

Rueil Malmaison RER : 244 (Arrêt 8 MAI 1945) 13 mn

Voiture : Place du 8 Mai 45, 92500 Rueil Malmaison

Comité Organisatrice AAM EUROPE et OFMII

M. Mounir BAHRI : Président de l'Association Authenticité et Modernité en Europe

Tél : 06 32 98 92 92 - Email : [contact@aameurope.fr](mailto:contact@aameurope.fr)

Mme Ghita YAHYAOUI : Présidente de

l'Observatoire Franco-Marocain de  
l'Immigration International  
Tél : 06 37 84 75 07  
Email : [contact@ofmii.net](mailto:contact@ofmii.net)

Dounia News est propulsé par Splio

[Haut](#)

Édité par Dounia News, le 13 Janvier 2013

**Message envoyé par Splio Free**

Ce message a été envoyé par [sarie@dounia-news.be](mailto:sarie@dounia-news.be) à  
[veerle.solia@amsab.be](mailto:veerle.solia@amsab.be).

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).  
**Splio Free**, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

